

**RC PRO**

## Dossier de Presse

# RC PRO & « LES DAUDO » AU 4L TROPHY 2019



# RC PRO, une PME industrielle engagée

Le lundi 4 Février 2019, à 11 heures, au sein de l'atelier *Jean-Claude Briod* de l'Institut des Métiers de Clermont-Ferrand (63), RC PRO, PME industrielle spécialisée dans la coupe multi-matériaux, basée à Ris (63), présente la 4L de l'équipage « Les Daudo », prête à s'aligner au départ du prochain 4L Trophy 2019.

Ce point presse est l'occasion de réunir les partenaires majeurs de Simon Dauriac et Anthony Dorleac, élèves-ingénieurs à SIGMA Clermont, pour évoquer cette superbe aventure qui aura nécessité plus d'un an et demi d'investissement en travaux et restaurations.

## L'entreprise RC Pro

RC PRO est une PME implantée dans le Puy-de-Dôme, à Ris. Cette entreprise industrielle à taille humaine est spécialisée dans la coupe multi-matériaux, notamment la coupe de pierre et de bois, et autres matériaux grâce à des outillages manuels. Philippe Geeraert, dirigeant de RC pro, a repris l'entreprise en mars 2018. Deux mois plus tard, il recevait le Trophée « Reprise d'entreprise », décerné par la CCIT Puy-de-Dôme Clermont Auvergne Métropole. Il est également lauréat 2018 du Réseau Entreprendre Auvergne.

Accompagné donc par le Réseau Entreprendre, la CCIT Clermont Auvergne Métropole, mais également Initiative Clermont Métropole, Michelin développement et 2Matech, RC Pro s'inscrit dans une forte dynamique d'évolution. Dans cette optique, de nombreux projets sont initiés par l'entreprise, avec notamment l'installation d'un nouvel ERP, outil de gestion de production, ainsi que la mise en place d'un logiciel de CAO (Conception Assistée par Ordinateur) pour formaliser ses produits, ou encore la modernisation de certaines machines.

Mais au-delà de ces actions, Philippe Geeraert avait également à cœur de s'intégrer, en dehors des murs de l'entreprise, dans une dynamique regroupant entreprises et acteurs académiques.



## RC PRO et l'équipage « Les Daudo »

RC PRO était déjà proche de l'établissement SIGMA Clermont par le biais de l'entreprise 2Matech, créée par l'école, qui fournit des prestations de haut niveau aux sociétés industrielles, dans des domaines variés de la mécanique et de la chimie.

Séduit par le projet des deux élèves-ingénieurs Anthony et Simon, alias « les DauDo », investis et impliqués dans une aventure humaine et humanitaire, Philippe Geeraert se positionne aujourd'hui en tant que sponsor majeur de l'équipage, qui s'apprête à partir pour le 4L Trophy 2019.

Ce positionnement révèle également une volonté de l'entreprise de contribuer à l'aspect humanitaire de ce Rallye-Raid, par le don de matériel professionnel de coupe, qui sera distribué sur le parcours, à un artisan marocain, Abderazzak Lafdili, dont l'atelier de soudure est basé dans la région de Meknès-Tafilalet, dans la commune rurale d'Amersid.

« Comme la majorité des PME, RC PRO cherche à confronter ses expériences et ses connaissances. Cette culture n'est possible qu'à travers des échanges pluridisciplinaires, en lien notamment avec le monde de l'Éducation. Il est essentiel, à travers les diverses rencontres et interventions de s'ouvrir aux regards et aux compétences des enseignants et aux questionnements des élèves. RC PRO sollicite régulièrement les acteurs de l'Éducation, pour son accompagnement dans des projets, ou encore recevoir des élèves, en se souvenant qu'une vision intergénérationnelle est source d'évolution.

Le monde de l'Entreprise et, en particulier, celui de la PME industrielle, suscite des interrogations ou des a priori. C'est par des actions telles que l'accompagnement d'équipes du 4L Trophy par les PME que chacun saisit l'opportunité d'une rencontre directe et constructive. »

*Philippe Geeraert*  
Dirigeant de RC PRO



# Un projet, Des acteurs

## Anthony Dorleac et Simon Dauriac, alias « Les DauDo » racontent leur aventure

« C'est en septembre 2017 que commence notre formidable aventure. Nous intégrons à peine l'école d'ingénieurs SIGMA Clermont que déjà, sans se connaître, nous discutons de ce projet avec des participants à l'édition 2018. Nous avons déjà eu vent de ce raid étudiant dans la presse et dans divers reportages. Mais, surtout, nous nous étions rendu compte de l'existence de la Fondation SIGMA, ainsi que de l'association Maroc'Ailes, toutes deux susceptibles de soutenir les équipages sigmaliens qui participent au 4L Trophy. Rapidement, nous nous lançons dans une folle préparation, en nous procurant une 4L fin 2017, pour un départ en Février 2019 ! Cela fait donc près d'un an et demi que nous sommes impliqués dans ce projet qui nous faisait déjà rêver depuis plusieurs années... L'envie de partir à l'aventure, en terre inconnue, et cela dans un but humanitaire, que demander de plus ? Ce sont également ces valeurs de partage et de solidarité qui nous ont motivés à nous engager. Par ailleurs, c'était un moyen pour nous de nous dépasser, de montrer notre capacité à nous organiser pour réaliser un projet complet qui réunit des domaines éclectiques, allant de la mécanique, au sponsoring, en passant par la gestion de budget et bien d'autres domaines... Enfin, c'est pour nous l'occasion rêvée d'acquérir une expérience unique au travers de rencontres, d'une volonté sans faille d'arriver au bout de cette aventure. Aujourd'hui, nous sommes fiers de ce que nous avons accompli, nous avons su relever les défis du quotidien, et nous arrivons sur nos derniers jours de préparation. Tout roule pour notre petite 4L F6 rougeoyante !  
Nous remercions chaleureusement toutes les personnes qui nous ont aidés et soutenus quelle qu'en soit la manière, et nous leur donnons rendez-vous sur la ligne de départ ! »



« SIGMA Clermont est une école d'ingénieurs qui prépare celles et ceux qui vont transformer le Monde de demain. Ils/elles mettront leurs compétences et expertises, leur compréhension des enjeux et risques, au service de l'Industrie, de la Société, et des Hommes. SIGMA Clermont est caractérisé par la conjugaison de 3 forces : sa proximité au monde des entreprises et de l'industrie, son ouverture à l'international, son capital humain constitué d'une somme de talents individuels. Cet engagement collégial aujourd'hui dans le soutien à notre équipe en est une illustration emblématique. « Think out of the box » est le message porté sur notre carte de vœux 2019, Simon et Anthony ont déjà une longueur d'avance ! »

*Sophie Commereuc, Directrice de SIGMA Clermont*



« Les passerelles existent entre le monde économique et celui de l'éducation à condition de trouver les bonnes solutions ! L'équation à résoudre, c'est celle de pousser ensemble les bons leviers de collaboration, pour semer l'esprit d'entreprendre, un gage évident d'attractivité de notre territoire. Dans le cadre de cette nouvelle édition du 4L Trophy 2019, le dénominateur commun entre les partenaires de Simon Dauriac et Anthony Dorléac, c'est celui de l'innovation créative, forces et appuis de chaque acteur au service d'un bel enjeu humanitaire ! ».

*Claude Barbin, Président de la Chambre de Commerce et d'Industrie Puy-de-dôme*

« L'Institut des Métiers se positionne en acteur incontournable de la formation professionnelle et engagé dans la dynamisation de nos territoires en Auvergne-Rhône-Alpes. C'est dans cet esprit qu'il s'inscrit aux côtés de projets à dimension humanitaire. Nous favorisons les initiatives locales comme celle-ci, dépassant le cadre de nos frontières pour s'adresser à des pays partenaires et émergents. Ainsi nos apprentis en mécanique, carrosserie et peinture ont participé en rénovant le véhicule de deux étudiantes qui se lancent dans cette belle aventure humaine.

Nos apprentis font ainsi partie d'un projet qui pourra susciter chez eux une réflexion et peut-être une future implication dans des événements construisant ainsi leur citoyenneté. »

*Philippe Lacour, Président de l'Institut des métiers de Clermont-Ferrand*





**Relations presse :**

**Marie-Luce Bozom : 06 15 15 63 20**

**phoebus-communication@orange.fr**

**[www.phoebus-communication.com](http://www.phoebus-communication.com)**